

Certifican a usuarias del programa Mujeres Jefas de Hogar

SOCIEDAD. La ceremonia se llevó a cabo en Copiapó.



LA MUJERES SE MOSTRARON ORGULLOSAS.

A través de la implementación del Programa Mujeres Jefas de Hogar en las municipalidades de Copiapó, Tierra Amarilla, Freirina y Caldera, se ha logrado reforzar la autonomía económica de más de un centenar de mujeres, quienes egresaron exitosamente de este proceso. En estas comunas se llevaron a cabo las ceremonias de certificación, encabezadas por las respectivas autoridades locales y la dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) Atacama.

El Programa Mujeres Jefas de Hogar busca fortalecer la autonomía económica de las participantes a través de actividades, capacitaciones y herramientas proporcionadas por equipos territoriales. Entre las iniciativas destacan los Talleres de Formación para el Trabajo, alfabetización digital, nivelación de estudios, y más. La directora regional de SernamEG, Camila Tapia, destacó la importancia del programa y expresó su satisfacción al ver que más de 150 mujeres en la región se capacitaron en empoderamiento económico. "Estamos muy contentas de poder contar con esta oferta en las nueve comunas de la región, a través de convenios con sus municipios", afirmó Tapia.

Durante las ceremonias, se resaltó el impacto positivo que estas capacitaciones han tenido en las vidas de las mujeres participantes, quienes ahora cuentan con las herramientas necesarias para mejorar su situación económica y contribuir al desarrollo de sus comunidades. Las autoridades locales, incluyendo a la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Fabiola Gallardo, la directora regional de FO-

SIS, Paloma Fernández, y el alcalde de Copiapó, Marcos López, entre otros, estuvieron presentes para celebrar los logros de las mujeres y destacar el compromiso del programa con la igualdad de género y el empoderamiento femenino.

La Seremi Fabiola Gallardo Torres valoró el compromiso y la constancia de las mujeres de Atacama, felicitando a las participantes por fortalecer sus competencias y empoderarse económicamente. "Hemos acompañado a las mujeres por varias comunas de la región, en estas actividades que finalmente buscan relevar su trabajo y su constancia. De mi parte, felicitar a todas las participantes; como Seremi, estamos muy felices de saber que más mujeres están fortaleciendo sus competencias en toda Atacama", señaló Gallardo Torres.

Por su parte, Camila Tapia Morales, directora regional de SernamEG, enfatizó que el Programa Mujeres Jefas de Hogar es una iniciativa emblemática del Servicio. "Estamos muy contentas de poder contar con esta oferta en las nueve comunas de la región, a través de convenio con sus municipios. En esta oportunidad, las ceremonias de Caldera, Tierra Amarilla, Freirina y Copiapó se desarrollaron casi en la misma semana, así que estamos muy felices de saber que más de 150 mujeres del territorio se capacitaron a nivel regional en temáticas tan fundamentales como es su empoderamiento económico. Como SernamEG, agradecemos la labor que se hace a nivel territorial en cada comuna, y felicitamos por supuesto a las participantes, que han demostrado dedicación en los talleres realizados", afirmó Tapia. 